
Führerschein∙stelle 

 

 

Adresse:    Industriestraße 23, 67 346 Speyer 

E-Mail:   fuehrerscheinstelle@stadt-speyer.de 

 

Telefon: 

Namen A-J:  Ljupco Golubovski, 0 62 32 - 14 23 06 

    Thomas Haroska, 0 62 32 – 14 22 63 

Namen K-Z:  Susanne Hauswirth, 0 62 32 – 14 28 08  

    Ines Sadowski; 0 62 32 – 14 22 56 

    Tanja Schmunk, 0 62 32 – 14 27 38 

Wichtig: 

Sie brauchen für die Führerschein∙stelle einen Termin. 

Bitte machen Sie einen Termin vor Ihrem Besuch aus. 

 

Die Führerschein∙stelle ist barriere∙frei. 

 


